

ABSTRAK

Dampak Penyaluran Dana Program Pengembangan Usaha Agribisnis Perdesaan (PUAP) (*Studi Kehidupan Sosial Ekonomi Masyarakat Petani di Kelurahan Limau Manis Padang*).

Oleh: Ilham Wahyudi, 2007 - 84612.

Penelitian ini mengungkapkan tentang dampak program pengembangan usaha agribisnis perdesaan (PUAP) yang di canangkan pemerintah tahun 2007, Permasalahan dalam penelitian ini adalah pelaksanaan program PUAP, dampak dari program itu sendiri apakah memberikan dampak positif atau negatif, disini diuraikan secara deskriptif sejauh mana perkembangan kehidupan sosial ekonomi masyarakat petani, serta apasaja yang menjadi kendala dalam penyaluran dan pelaksanaan program pengembangan usaha agribisnis perdesaan (PUAP). Faktor yang mempengaruhi pelaksanaan program ini di antaranya sumber daya manusia petani dan pengelola program PUAP di tingkat Gapoktan serta paradigma masyarakat terhadap program pemerintah. Tujuan penelitian ini adalah ingin mendeskripsikan pelaksanaan program PUAP, mendeskripsikan dampak program PUAP terhadap kehidupan sosial ekonomi masyarakat petani Gapoktan serta mengidentifikasi kendala-kendala yang ditemui dalam menyalurkan dana BLM program PUAP. Penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan metode deskriptif dengan memanfaatkan subjek dan informan penelitian sebagai sumber utama. Data dalam penelitian ini diperoleh melalui pengamatan dan wawancara dengan anggota kelompok tani , pengelola program PUAP dan pengurus Gapoktan Harapan Bersama. Data yang telah terhimpun kemudian diolah dengan menggunakan teknik analisis normatif. Teknik yang digunakan untuk menguji keabsahan data adalah teknik triangulasi.

Hasil penelitian ini meliputi beberapa kategori diantaranya proses pelaksanaan program PUAP yaitu penyusunan RUB dan prosedur penyaluran BLM program PUAP. Kemudian dampak penyaluran dana PUAP yaitu pemanfaatan dana PUAP dan kehidupan sosial ekonomi masyarakat petani. Selanjutnya kendala-kendala yang ditemui dalam penyaluran dana PUAP baik internal maupun eksternal. Berdasarkan uraian diatas dapat disimpulkan bahwa penyaluran dana program pengembangan usaha agribisnis perdesaan (PUAP) memberikan dampak kepada masyarakat petani di bidang ekonomi dan sosial, namun dalam pelaksanaan program kebijakan pemerintah ini masih menghadapi kendala- kendala yang menuntut seluruh pihak untuk berusaha memperbaiki dan bekerjasama untuk menyukseskan program Pengembangan usaha agribisnis perdesaan PUAP di Gapoktan Harapan bersama dan Indonesia pada umumnya.